

MÜNDLICHE ANFRAGE H-0027/07
für die Fragestunde während der Februar-Tagung 2007
gemäß Artikel 109 der Geschäftsordnung
von Antonio López-Istúriz White
an die Kommission

Betrifft: Ausfall der Infrastrukturen des Mobilfunknetzes - Notwendigkeit hochwertiger Infrastrukturen

Die Telekommunikationsinfrastrukturen der Balearischen Inseln fallen regelmäßig aus, weil ihre Bevölkerung durch die Ankunft von Touristen zunimmt. Dies führt – auch durch den Mangel an stationären Einrichtungen für den Mobilfunk – auf den Inseln zu einem Kommunikationsproblem, das im XXI. Jahrhundert nicht hingenommen werden kann. Andererseits betrachten die Gemeindeverwaltungen und die Bürger der Balearen die elektromagnetischen Wellen, die von den Mobilfunkantennen ausgehen, die zur Vermeidung dieser Ausfälle in ihren Gemeinden aufgestellt werden müssten, als eine Gefahr für ihre Gesundheit.

Beim Mobilfunk handelt es sich schon nicht mehr um einen Luxus, sondern um eine Notwendigkeit für die Bürger, und das Problem verschärft sich durch den großen Zustrom von Besuchern aus der Gemeinschaft. Kann die Kommission angesichts dieser Sachlage vermittelnd tätig werden, um allen Bürgern der betroffenen Gebiete ihr Recht auf hochwertige Infrastrukturen zu garantieren? Kennt die Kommission die Problematik in den Touristengebieten, in denen immer mehr Ausfälle der Telekommunikationsinfrastrukturen zu verzeichnen sind und sich die Probleme der Versorgung zu gewissen Jahreszeiten verschlimmern?

Beabsichtigt die Kommission angesichts von zum Teil durch die Kommission kofinanzierten Studien, aus denen sich die Unbedenklichkeit elektromagnetischer, nichtionisierender Wellen ergibt, irgendeine Art technischer Beratung für die lokalen Stellen oder die Bevölkerung allgemein?

Eingang: 23.01.2007
es